

Winterpause

Liebe Gäste,

unsere Pension & Restaurant Strandschloss Arielle ist bis Ende Februar in der Winterpause.

Ab 1.3. haben wir wieder wie gewohnt für Sie geöffnet.

Buchungen nehmen wir selbstverständlich auch jetzt schon entgegen.

Der Ferienpark Arielle mit seinen Ferienhäusern ist weiterhin durchgehend buchbar.

Neue Terrassenüberdachung

Liebe Gäste,

seit einiger Zeit sind wir dabei unsere Häuser mit einer Terrassenüberdachung auszustatten. Und langsam bekommen auch die letzten Häuser diese tolle neue Ausstattung. Wir hoffen bis zum Saisonstart mit allem fertig zu sein.

